



БАСКИНА ЕЛЕНА ВЛАДИМИРОВНА, 1966 года рождения окончила в 1990 году оркестровый факультет (класс скрипки) Новосибирской консерватории, в 1996 году- ассистентуру стажировку по кафедре струнных инструментов.

Имеет почетное звание "Заслуженный артист Российской Федерации" за большие заслуги в области искусства.

Работает в Академическом симфоническом оркестре Новосибирской филармонии, Специальной музыкальной школе колледже и является профессором Новосибирской консерватории .

За более чем 20ти летнюю преподавательскую деятельность подготовила большое количество лауреатов региональных, всероссийских и международных конкурсов. Ученики Баскиной выступают на концертных эстрадах городов России и за рубежом. Елена проводила мастерклассы в городах Сибирского региона, Республики КОРЕЯ, работала в качестве члена жюри на конкурсах юных музыкантов в Новосибирске, Санкт Петербурге и городах Сибири.

Также Баскина ведет активную концертную деятельность в составе трио , несколько раз была участницей World Orchestra For Peace.

ELENA BASKINA, born in 1966 graduated in 1990 orchestral Department (violin), the Novosibirsk Conservatoire in 1996-an assistant internship at the Department of stringed instruments.

Has the honorary title "Honored Artist of Russia" for the great achievements in the field isskusstva.

Working in academic symphonic orchestra of the Novosibirsk Philharmonic, the Special Music School College and is a professor at the Novosibirsk State Conservatory.

For more than 20-year teaching career has produced a large number of winners of regional, national and international competitions. Baskina' s students act in concert cities in Russia and abroad.

Elena conducted master classes in the cities of Siberia, Korea, worked as a jury member at competitions for young musicians in Novosibirsk, St. Petersburg and the Siberian cities. Baskina also leads an active concert as a trio a few times was a member of World Orchestra For Peace.